

Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Monitoring Pelayanan Posyandu Cempaka 2 di Desa Wangunreja

Sukabumi - SUKABUMI.PRESS.WEB.ID

Jul 12, 2024 - 08:04



Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Monitoring Pelayanan Posyandu Cempaka 2 di Desa Wangunreja

Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja, Aipda Sutrisno, S.Pd, bersama Pendamping KPM Desa Wangunreja, Jeri, dan Kepala Desa Wangunreja, Bapak Ganda Permana, melaksanakan giat monitoring pelayanan Posyandu Cempaka

2 di Kampung Bangbayang RT 03/07, Desa Wangunreja, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan yang dimulai pukul 08.00 WIB ini merupakan bagian dari upaya penurunan angka stunting di wilayah Desa Wangunreja.

Dalam kegiatan monitoring tersebut, berbagai layanan kesehatan diberikan kepada balita dan ibu hamil, di antaranya penimbangan berat badan, pengukuran tinggi badan, pengukuran lingkar kepala balita, serta pemeriksaan kesehatan bagi ibu hamil. Kegiatan ini bertujuan untuk memantau pertumbuhan dan perkembangan balita serta kesehatan ibu hamil, sehingga dapat mendeteksi secara dini masalah kesehatan yang mungkin timbul.

Dari jumlah sasaran 31 balita yang hadir dalam kegiatan Posyandu Cempaka 2, tercatat ada 6 balita yang mengalami stunting. Tim monitoring memberikan perhatian khusus kepada kasus-kasus stunting ini dengan memberikan edukasi kepada orang tua balita tentang pentingnya gizi seimbang dan perawatan kesehatan yang baik.

Aipda Sutrisno menjelaskan bahwa kegiatan monitoring ini sangat penting untuk memastikan kesehatan dan pertumbuhan balita serta ibu hamil di Desa Wangunreja. "Kami berkomitmen untuk terus mendukung program kesehatan masyarakat, khususnya dalam upaya penurunan angka stunting di wilayah ini," ujar Aipda Sutrisno.

Bapak Ganda Permana, Kepala Desa Wangunreja, juga menyampaikan terima kasih kepada Bhabinkamtibmas dan tim monitoring atas dukungan dan kerjasama dalam kegiatan ini. "Dengan adanya kegiatan seperti ini, kami berharap dapat meningkatkan kesehatan dan kesejahteraan masyarakat Desa Wangunreja," kata Ganda Permana.

Monitoring pelayanan Posyandu Cempaka 2 ini diharapkan dapat memberikan dampak positif bagi kesehatan balita dan ibu hamil di Desa Wangunreja. Polsek Nyalindung akan terus berupaya memberikan dukungan dan pendampingan kepada masyarakat dalam berbagai program kesehatan demi terciptanya lingkungan yang sehat dan sejahtera.